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«ОНИ ЗАСЛОНИЛИ 

СОБОЙ ВЕСЬ МИР 

ОТ ГИБЕЛИ» – 35 ЛЕТ 

СО ДНЯ ТРАГЕДИИ

В ЧЕРНОБЫЛЕ

ПЕРВЫЕ МОЛОДЫЕ 

ПАРЛАМЕНТАРИИ 

РЕСПУБЛИКИ 

ПОДВЕЛИ ИТОГИ 

РАБОТЫ ЗА ДВА ГОДА

ЗАЩИТА ПРАВ 

РУССКИХ. 

В ДНР ПРИНЯТ 

НОВЫЙ ФОРМАТ 

ГУМПРОГРАММЫ
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В Донецке пройдет автопробег Великой Победы
Приближается один из самых 

главных праздников для мил-
лионов людей – 76-я годовщина 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне. В честь этого собы-
тия по инициативе ОД «ДР» в 
Донецке в воскресенье, 9 мая, 
состоится автопробег Великой 
Победы.

Принять участие в акции может 
каждый желающий автолюбитель. 
Для этого необходимо предвари-

тельно зарегистрироваться, по-
звонив по номеру 45-0-45, и по-
лучить наклейку участника авто-
пробега по адресу: ул. Универси-
тетская, 19, кабинет 101.

Сбор транспорта запланирован 
на 13:00 на парковке гипермар-
кета «Манна» (г. Донецк, Ленин-
ский проспект, 148, на выезде из 
города в сторону Мариуполя). 
Со Знаменем Победы под пес-
ни военных лет в 15:00 колонна 
машин проедет по центральным 

улицам Донецка к парку Ленин-
ского Комсомола.

Напомним, в прошлом, 2020 го-
ду в Донецке состоялся автопро-
бег, посвященный 75-й годовщине 
Великой Победы, в котором при-
няли участие более  тысячи авто-
мобилей. Тогда мероприятие ста-
ло альтернативой шествию «Бес-
смертный полк», который был от-
менен в связи с ограничениями, 
введенными из-за распростране-
ния инфекции COVID-19. 

Закупка новой 
техники, 

получение 
кредитов 

по низким 
ставкам, 

реализация 
готовой 

продукции, 
производство 
минеральных 

удобрений, 
проблемы с 

участившимися 
проверками 

и ряд других
 вопросов 

обсудил 
Глава ДНР 

Денис Пушилин 
на встрече 

с аграриями 
Республики, 

которая прошла 
во вторник, 
27 апреля, 

в Новоазовском
 районе. 
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Подробнее на стр. 2

Обеспечим Республику хлебом



В понедельник, 26 апреля, во 
всех городах и районах Донец-
кой Народной Республики прош-
ли памятные мероприятия, по-
священные 35-летию Дня Чер-
нобыльской трагедии.

Возложить цветы к памятному 
знаку «Дончанам – жертвам Чер-
нобыльской трагедии» в этот день 
пришел Глава Республики. Он осо-
бенно отметил огромную роль до-
бровольцев, в том числе из Дон-
басса, которые отдали свои жиз-
ни, чтобы минимизировать послед-
ствия взрыва атомного реактора.

«Если бы не добровольцы, не 
ликвидаторы, которые потянулись 
практически со всей территории 
Советского Союза, то последствия 
были бы гораздо серьезнее. Наши 
земляки внесли свою лепту, что-
бы эта катастрофа была ограни-
чена в последствиях. Наша бла-
годарность им безмерна», – от-
метил Денис Пушилин.

На митинг, посвященный этой 
трагической дате, пришли так-
же Председатель Народного Со-
вета ДНР Владимир Бидёвка, Ру-
ководитель Центрального испол-
кома Общественного Движения 
«Донецкая Республика» Алексей 
Муратов, глава администрации 

города Донецка Алексей Кулем-
зин, первый заместитель предсе-
дателя Совета Республиканской 
общественной организации ве-
теранов и инвалидов «Союз Чер-
нобыль» ДНР Владимир Трубни-
ков, депутаты Народного Совета 
ДНР, ликвидаторы аварии на Чер-

нобыльской атомной электростан-
ции и их родственники.

Обращаясь к присутствующим, 
Владимир Бидёвка подчеркнул 
героизм наших земляков: «Лю-
ди самых разных профессий со 
всех республик Советского Со-
юза, среди которых были тысячи 
людей из Донбасса, тысячи шах-
теров, – они заслонили собой весь 
мир от гибели».

В свою очередь Алексей Мура-
тов заявил, что необходимо пом-
нить урок Чернобыля: «Черно-
быль преподнес нам очень важ-
ный урок. И мы все прекрасно 
знаем, что невыученных уроков 
история не прощает. Вечная па-
мять героям!»

Участники митинга почтили ми-
нутой молчания всех тех, кто при-
нимал участие в ликвидации ава-
рии на ЧАЭС и не дожил до на-
ших дней. В завершение митинга 
присутствующие возложили цве-
ты к памятному знаку.
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Мы помним подвиг героев-чернобыльцев

Окончание. Начало на стр. 1

На встрече, которая проходила на 
базе ООО «Агрофирма «Россия-
Нова», присутствовали предста-
вители профильных министерств 
и ведомств, главы администраций 
Старобешевского, Тельмановско-
го и Новоазовского районов, пред-
ставители МЧС, предпринимате-
ли, задействованные в агропро-
мышленном бизнесе. 

Качество техники – 
в приоритете

После ознакомления со спецтех-
никой, закупленной аграриями в 
текущем году, Денис Пушилин по-
общался с руководителями сель-
скохозяйственных предприятий.

«Абсолютно точно видно ва-
ше стремление работать, обеспе-
чивать Республику хлебом. Это 
важно. Это ощущается. Главное – 
чтобы люди могли работать и за-
рабатывать», – подчеркнул Глава 
Республики. 

Один из основных вопросов, под-
нятых на встрече, касался обнов-
ления техники, в том числе за счет 
кредитования по приемлемым про-
центным ставкам.

«Банк сейчас с учетом рисков и 
других банковских составляющих 
не вправе понижать процент. Но с 
Министерством агропромышлен-
ной политики и продовольствия 
прорабатываются условия, кото-
рые позволят компенсировать про-
центную ставку сельхозпроизводи-
телям при подтверждении програм-
мы. То есть это уже целевые про-
граммы. По лизингу шесть компа-
ний уже обратились, и мы будем 
прорабатывать этот вопрос на прак-
тике», – отметил Денис Пушилин. 

Аграрии также рассказали о про-
блеме при обслуживании техни-
ки импортного производства, ре-
монт которой на территории Рес-
публики обходится слишком доро-
го. При этом его не всегда дела-
ют качественно. Как один из ва-
риантов решения проблемы, сель-
хозпроизводители предложили уч-
редить предприятие по сервисно-

му обслуживанию спецтехники на 
территории ДНР.

Цены на зерновые – 
на контроле

Не обошлось без вопроса реали-
зации сельхозпродукции по прием-
лемым ценам. По словам произво-
дителей, цена на пшеницу в теку-
щем году по сравнению с прошлым 
значительно упала. При этом стои-
мость расходных материалов уве-
личилась. Аграрии обратились к 
главе государства с просьбой ока-
зать содействие в установлении ин-
дикативных цен (устанавливаются 
на экспортную продукцию с целью 
недопущения ее вывоза за преде-
лы страны по заниженным ценам. – 
Ред.) до 1 июля 2021 года.

Было отмечено, что в профиль-
ном министерстве уже есть акту-
альные расчеты индикативных цен, 
которые сейчас проходят согласо-
вание. Глава ДНР поручил также 
проработать этот вопрос уполно-
моченному по защите прав пред-
принимателей Ярославу Бережко.

Подробно обсудили и вопрос 
квот на вывоз ячменя за пределы 
Республики. 

«Думаю, без квотирования мы 
сейчас не обойдемся», – сказал 
Денис Пушилин. В свою очередь 
заместитель министра агропро-
мышленной политики и продо-

вольствия Александр Жирёнкин 
отметил, что здесь больше вопро-
сов по трейдерам (торговцам, по-
средникам между производителем 
и покупателем. – Ред.).  

«Наши сельхозпроизводители в 
момент подачи заявки ограниче-
ны декларацией, а трейдеры ни-
чем не были ограничены. Сейчас 
мы внесли изменения в работу ко-
миссий, чтобы трейдеры не могли 
подавать заявок больше, чем уста-
новлено квот. То есть мы их огра-
ничили», – объяснил замминистра. 
Он добавил, что срок действия квот 
продлен в три раза – с трех меся-
цев до девяти месяцев. В связи с 
этим сельхозпроизводителям удоб-
нее выстраивать свою работу. 

Работа без риска 
для граждан 

Встреча продлилась более двух 
часов. Руководители предприятий 
рассказали лидеру государства о 
некоторых проблемах, возникаю-
щих в ходе их работы.

В частности, аграрии подняли во-
прос проверок предприятий служ-
бами охраны труда и МЧС ДНР. 
По их словам, участившиеся про-
верки и некоторые требования ин-
спекционных служб только меша-
ют работе и сложны в выполнении 
по содержанию, финансовым вло-
жениям и срокам.

«По проверкам поступает доста-
точно много жалоб. Но я с дру-
гой стороны знаю задачи МЧС – 
недопущение пожаров. Надо учи-
тывать, что они заботятся о чело-
веческих жизнях. И здесь должен 
быть найден компромисс. Давайте 
соизмерять те риски, которые есть 
для угрозы жизни и здоровью граж-
дан, и те возможности, в том чис-
ле финансовые, которые есть сей-
час у фермеров. Потому что про-
блем у них более чем достаточно. 
Рассчитываю здесь на работу ом-
будсмена по предпринимателям», – 
подчеркнул Денис Пушилин. 

Предприниматели также предло-
жили открыть в ДНР производство 
жидких минеральных удобрений. 
Руководитель государства пообе-
щал обсудить этот вопрос с пред-
ставителями Министерства про-
мышленности и торговли.

Подводя итоги встречи, Глава 
Республики поблагодарил всех за 
конструктивное общение и пред-
ложения по выходу из проблем-
ных ситуаций. 

«Этим нужно пользоваться, что-
бы облегчать себе жизнь, выходить 
на совершенно другие результаты, 
и чтобы Республика в целом мог-
ла развиваться даже в самых не-
простых условиях, которые у нас 
есть. Все в наших руках», – резю-
мировал Денис Пушилин.

Обеспечим Республику хлебом

Единоразовая выплата в разме-
ре 15 тысяч рублей будет предо-
ставлена ветеранам ВОВ, прожи-
вающим на территории Республи-
ки. Помощь будет выплачивать-
ся с апреля по сентябрь текуще-
го года.

Выплата положена участникам 
и инвалидам ВОВ, а также вой-
ны с Японией, которые принима-
ли участие в боевых действиях ли-
бо проходили службу в военных 
подразделениях, частях, штабах 
и учреждениях, входивших в со-
став действующей армии. Также 
выплаты полагаются лицам, на-
гражденным медалями «За оборо-
ну Ленинграда», «За оборону Се-
вастополя» или знаком «Жителю 
блокадного Ленинграда».

Кроме того, среди получателей 
помощи числятся инвалиды вой-
ны, члены семей погибших воен-
нослужащих из числа участников 
боевых действий, дети партизан 
и подпольщиков, узники концла-
герей и другие. 

Помощь ветеранам 
ко Дню Победы

ЛИКВИДАТОРАМ
ЧЕРНОБЫЛЬСКОЙ

ТРАГЕДИИ

Поздравление Главы ДНР
по случаю 

Праздника весны и труда
Уважаемые земляки, при-
мите самые теплые поздрав-
ления с Праздником весны и 
труда!
Донбасс всегда славился 
своими тружениками! Людь-
ми, которые стремятся до-
бросовестно работать, ме-
нять жизнь к лучшему и кон-
кретными делами доказыва-
ют свою любовь и верность 
родной земле.
Благодаря самоотвержен-
ным усилиям и единству на-
ших граждан Республика со-
стоялась как государство и 
сегодня, вопреки трудностям 
и преградам, укрепляет свои 
позиции по всем направлени-
ям развития.
Наша сила – в сплоченно-
сти и солидарности. И от-
ветственность за будущее 
нашей страны и наших де-
тей тоже ложится на всех 
нас. Нас объединяет жела-
ние видеть Донецкую На-
родную Республику сильной 
и процветающей. И вместе 
мы обязательно этого до-
бьемся!
Цели, направленные на по-
вышение благосостояния на-
ших граждан, обеспечение 
достойной заработной пла-
ты за труд, являются при-
оритетными государствен-
ными задачами. С учетом 
заботы о людях, защиты их 
прав и интересов разраба-
тываются меры поддержки 
и сохранения трудовых кол-
лективов. Это основа наших 
действий и залог успешного 
развития.
Уважаемые  земляки! В 
этот праздничный день же-
лаю вам ярких побед и до-
стижений, новых профес-
сиональных успехов, сил и 
энергии для воплощения в 
жизнь всех планов! Здоро-
вья, счастья, мира и добра!

Денис ПУШИЛИН,
Глава Донецкой 

Народной Республики



Максим Исаев

На протяжении двух дней 
22 и 23 апреля в Донецке про-
ходил масштабный международ-
ный форум «Единство русских: 
защита прав и свобод». Он стал 
следующим шагом по реализации 
Доктрины «Русский Донбасс», ко-
торая была принята в Донецке 
28 января текущего года.

В торжественном открытии ме-
роприятия приняли участие Глава 
Донецкой Народной Республики 
Денис Пушилин, Председатель На-
родного Совета Луганской Народ-
ной Республики Денис Мирошни-
ченко, депутаты Госдумы Россий-
ской Федерации Андрей Козенко 
и Алексей Журавлев, парламента-
рии, ученые, общественные деяте-
ли, представители средств массо-
вой информации из России, ДНР 
и ЛНР. Модератором выступила 
депутат Народного Совета ДНР 
Елена Шишкина.

Укрепление 
русского единства

Обращаясь к присутствующим, 
Денис Пушилин поблагодарил 
всех, кто был причастен к соз-
данию Доктрины «Русский Дон-
басс». Он подчеркнул, что нынеш-
ний форум направлен на практи-
ческую реализацию национальной 
политики Донбасса.

«Особая роль на форуме отведе-
на вопросам укрепления единого 
русского национального культур-
ного пространства и его основ – 
русского языка, культуры, исто-
рии, которые определяют общие 
духовные и нравственные ориен-
тиры русского народа, помогают 
сохранять наше историческое на-
следие, чтобы передать его буду-
щим поколениям», – сказал Де-
нис Пушилин.

Формат и время – 
неслучайны

Руководитель государства отме-
тил, что время и формат проведе-

ния форума выбраны неслучай-
но. Одна из его основных целей – 
привлечь внимание мирового со-
общества к проблеме героизации 
нацистского движения и ксено-
фобии, ущемления прав русских 
и русскоязычных, проживающих 
на Украине. 

При этом он подчеркнул, что За-
пад подталкивает Украину к эска-
лации конфликта. Растет количе-
ство обстрелов, практически еже-
дневно гибнут люди. Одновремен-
но на подконтрольной Киеву тер-
ритории уничтожается все рус-
ское, истребляется память о ве-
ликом подвиге советского наро-
да, победившего фашизм, а в ранг 
героев возведены те, кто убивал 
русский народ.

«Киевская власть своими пре-
ступными действиями привела ра-
нее благополучную страну к гу-
манитарной катастрофе, и, ес-
ли ее не остановить, губительное 
влияние продолжит распростра-
няться», – заявил Глава Респуб-
лики.

Первая линия обороны
Денис Пушилин рассказал о пре-

следовании и терроре на Украине 
русских и русскоговорящих граж-
дан. Для них существуют запре-
ты на профессию, в стране уже за-
крыты все русские школы.

«Если русские на Украине бу-
дут продолжать молчать, они ста-
нут рабами неофашистских прави-
телей и окажутся в концлагерях. 
На уровне законов это уже обсуж-
дается в Верховной раде», – кон-
статировал он.

Г л а в а  Д Н Р  о т м е т и л ,  ч т о 
в 2014 году Донбасс построил 
первую линию обороны не только 
на линии соприкосновения.

«Донбасс защищает от украин-
ской агрессии свою землю, дома, 
семьи и весь Русский мир! Хочу 
твердо заявить: мы решительно 
настроены защищать права и ин-
тересы русских, проживающих на 
оставшейся части Украины!» – 
подчеркнул лидер страны.

Нашу силу и дух 
не сломить

Приветствие в адрес участников 
мероприятия прозвучало в видео-
обращении Главы ЛНР Леонида 
Пасечника. Он особо подчерк-
нул важность проведения фору-
ма в условиях политики двойных 
стандартов на Западе, где привык-
ли закрывать глаза на происходя-
щее в Донбассе и тем самым одо-
брять геноцид русскоязычного на-
селения на Украине.

В свою очередь депутат Госду-
мы РФ Андрей Козенко заявил, 
что развязанная террористиче-
скими властями Украины война 
не смогла сломить силу русско-
го духа жителей Донбасса. Но, 
по его словам, если не предпри-
нимать активных действий, ситу-
ация с фундаментальными права-
ми наших соотечественников на 
Украине будет ухудшаться. 

Козенко отметил, что жители 
Донбасса и Крыма имеют бесцен-
ный опыт организации и развития 

пророссийского движения в ус-
ловиях противостояния Украине. 
Политик считает, что этот опыт 
обязаны использовать для защиты 
русских людей, находящихся под 
гнетом киевской власти.

Депутат Госдумы РФ Алексей 
Журавлев также выразил надеж-
ду, что участники мероприятия 
смогут найти новые способы за-

щиты соотечественников. «Гума-
нитарную программу по воссо-
единению народа Донбасса и под-
держке русскоязычного населения 
Украины необходимо поддержи-
вать на государственном уровне, 
в том числе и Российской Феде-
рацией», – заявил парламентарий 
и добавил, что Донбасс всегда был 
и остается русским.
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В рамках работы форума состоялось торжественное введение в 
обращение художественного почтового блока из трех марок, конверта 
первого дня и специального штемпеля первого дня, приуроченное к 
важному событию – ровно 500 тысяч граждан Донецкой и Луганской 
Народных Республик получили гражданство Российской Федерации.

КСТАТИ

Донбасс – передовая Русского мира

Министр иностранных дел До-
нецкой Народной Республики 
Наталья Никонорова предста-
вила расширенную Гуманитар-

ную программу по воссоедине-
нию народа Донбасса и поддерж-
ке русскоязычного населения 
Украины. 

«Программа была разработана на 
основе успешного опыта Гумпро-
граммы по воссоединению наро-
да Донбасса, в которой за четы-
ре года реализации приняли уча-
стие более 76 тысяч жителей», – 
отметила она.

По словам Никоноровой, в рас-
ширенную Гумпрограмму войдут 
все те направления, которые реа-
лизовывались ранее, а также ряд 
новых направлений по оказанию 
помощи.

Социальная сфера
Помощь ветеранам ВОВ, которые 

требуют особой поддержки. Вво-
дится специальное направление 
помощи учителям русского язы-
ка, литературы и истории, прожи-
вающим на Украине, а также про-
ведение совместных конференций, 
семинаров и круглых столов с фи-
нансовой поддержкой за организа-
цию и проведение лекций и уроков. 
В программу также введена новая 

категория получателей единоразо-
вых выплат – лица, ставшие жерт-
вой дискриминации по языковому 
принципу и обратившиеся в связи 
с этим в суд для защиты своих кон-
ституционно закрепленных прав и 
свобод.

Содействие 
при переезде в ДНР

Гражданам, которые больше не 
хотят и не могут терпеть произ-
вол, происходящий «благодаря» 
нынешним властям Украины, бу-
дет оказана помощь и поддержка, 
при переезде в Донецкую Народ-
ную Республику.

Им будет предоставлена под-
держка в виде льгот по оплате жи-
лищно-коммунальных услуг, при 
регистрации в очереди на трудо-
устройство и др. Таким образом, 
этим людям будут оказаны соот-
ветствующие преференции для то-
го, чтобы они имели возможность 
начать новую жизнь в ДНР.

Образование 
и здравоохранение

В рамках Гумпрограммы русско-
язычному населению Украины 
предоставят возможность полу-
чения образования в Республике. 
В сфере здравоохранения, помимо 
вакцинации, особый акцент сделан 
на реабилитации пациентов, пере-
болевших коронавирусом. Помощь 
будет оказываться тем, кто пере-
нес COVID-19 в средней и в тя-
желой форме.

Культура и спорт
Особое внимание в ДНР будет 

уделяться мероприятиям в сфе-
ре культуры, науки и спорта. 
Русскоязычным писателям и по-
этам с Украины обещают помочь 
в издании своих произведений. 
Еще одним направлением станет 
поддержка туризма «по памятным 
и важным для Русского мира объ-
ектам на украинской территории».

В ДНР представили расширенную Гумпрограмму



На горячую линию Опера-
тивного штаба Общественно-
го Движения «Донецкая Рес-
п у б л и к а »  « З Д О Р О В О е
ДВИЖЕНИЕ» ежедневно по-
ступают вопросы от жителей 
Республики, связанные с режи-
мом повышенной готовности в 
связи с распространением коро-
навирусной инфекции.

Так, специалисты штаба вы-
делили вопросы, которые ча-
ще всего поступают на горя-
чую линию.
  Трудности и правила пе-

ресечения границы с РФ – 105.

  Трудности и правила пере-
сечения границы с ЛНР – 102.
  Трудности и правила пе-

ресечения границы с Украи-
ной – 789.
  По вопросам оказания по-

мощи в виде бесплатного пре-
доставления продуктов питания 
на дом – 24.
  Вопросы справочно-ин-

ф о р м а ц и о н н о г о  х а р а к т е -
ра – 199.

Сотрудники Оперативного 
штаба сообщили, что всего на 
горячую линию в течение не-
дели поступило 1 226 звонков.

Оперативный штаб «ЗДОРО-
ВОеДВИЖЕНИЕ» при Обще-
ственном Движении «Донец-
кая Республика» в дистанци-
онном режиме продолжает ока-
зывать содействие гражданам 
при оформлении разрешений 
на въезд и выезд из ЛНР, а так-
же въезд в Республику с терри-
тории, временно подконтроль-
ной Украине. Прием документов 
осуществляется в общественных 
приемных Главы ДНР, Пред-
седателя ОД «ДР» Дениса Пу-
шилина.

У жительницы Украинска Мар-
гариты Васильевны недавно диа-
гностировали онкологическое за-
болевание. Состояние женщины 
оценивается как тяжелое, поэто-
му ей срочно необходимо прой-
ти обследование в Республикан-
ском онкологическом центре, где 

в дальнейшем она планирует про-
ходить лечение. В период восста-
новления за Маргаритой Васильев-
ной будет ухаживать сын, кото-
рый на постоянной основе про-
живает в Донецке. В связи с не-
отложностью ситуации женщине 
было оперативно выдано разре-
шение на въезд в ДНР для полу-
чения лечения.

Также в Штаб поступило обраще-
ние от 47-летнего жителя Зугрэса 
Андрея Владимировича. С января 
по март мужчина проходил лече-
ние в отделении костно-гнойной 
инфекции Луганской городской 
больницы № 14, где после ослож-
нений, полученных при переломе 
левой голени, ему установили ап-
парат Илизарова. Сейчас опера-
тивное лечение завершено и па-
циенту необходимо снять фикса-
тор. Андрей Владимирович про-
сил оказать содействие в выез-

де с территории ДНР в Луганск, 
где ему могут помочь специали-
сты. После рассмотрения заявле-
ния мужчине было выдано разре-
шение на выезд в ЛНР для даль-
нейшего восстановления в меди-
цинском учреждении.

Помимо этого, с просьбой о въез-
де на территорию ДНР в связи 
с лечением обратилась житель-
ница Донецкой области Татьяна 
Вячеславовна. Женщина нужда-
ется в прохождении обследова-
ния в урологическом отделении 
Донецкого клинического террито-
риального медицинского объеди-
нения. После получения квалифи-
цированной консультации Татья-
на Вячеславовна будет направле-
на на стационарное лечение. Об-
ращение заявительницы было рас-
смотрено положительно, она смог-
ла беспрепятственно пересечь ли-
нию разграничения.

4

Новости штаба

Вопросы, поступающие в кол-центр
Оперативного штаба 

«ЗДОРОВОеДВИЖЕНИЕ»

Статистика обращений 
на горячую линию кол-центра 

с 22.04 по 28.04.2021

   ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 29 апреля 2021

Ольга Ерёменко

С о т р у д н и к и  о б щ е с т в е н -
ных приемных Председателя 
ОД «ДР» Дениса Пушилина про-
должают оперативно работать 
с обращениями граждан. Ак-
тивисты ежедневно оказывают 
содействие жителям в решении 
их проблем.

Всего с 22.04 по 28.04 в на-
селенных пунктах Республики 
в ОП обратились 1 350 человек. 
Было зафиксировано 1 436 об-
ращений, из них 1 396 устных, 
39 – письменных, 1 человек подал 
заявку через сайт. На месте было 
решено 13 вопросов, на контроль 
взято 102 обращения. Предостав-
лена 1 321 консультация.

Сотрудники ОП приняли 191 па-
кет документов на пересечение 
линии разграничения с Украиной 
и государственной границы с ЛНР. 

В ОП Амвросиевки поступило 
обращение от жительницы Клав-
дии Фроловны с просьбой оказа-
ния содействия в благоустройстве 
придомовой территории. Женщи-
на просила организовать доставку 
грунта для того, чтобы жители до-
ма могли обустроить клумбу око-
ло их подъезда. Силами сотруд-

ников коммунального предприя-
тия БОН «Бытсервис» был осу-
ществлен подвоз земли для бла-
гоустройства территории.

К активистам ОД «ДР» Черво-
ногвардейского района Макеев-
ки обратилась местная жительни-
ца Наталья с просьбой оказать по-
мощь в получении дубликата сви-
детельства о рождении, который 
нужен ей для оформления паспор-
та РФ. При содействии начальни-
ка Макеевского отдела юстиции 
МИД ДНР заявительнице был вы-
дан дубликат документа.

Еще одна жительница города, 
проживающая в Горняцком райо-

не по адресу Макеевка-15, 663-й
квартал, д. 1, обратилась в ОП 
с просьбой навести порядок в за-
брошенной квартире, которая на-
ходится по соседству с заявитель-
ницей. По словам женщины, в на-
стоящее время жилплощадь пусту-
ет, там периодически  живут лю-
ди без определенного места жи-
тельства, которые развели пол-
ную антисанитарию. Районной 
администрацией было оказано со-
действие в приведении квартиры 
в надлежащее состояние. Жилье 
освободили от бомжей, вывезли 
мусор и провели там дезинсекци-
онные работы.

Поддержка граждан Республики

Штаб поможет 
решить проблемы



По состоянию на 10:00 28 апре-
ля на территории ДНР заре-
гистрировано и подтвержде-
но 32 890 случаев инф екции 
COVID-19.

Министерство здравоохранения 
ДНР информирует, что 28 апре-
ля проведено 401 исследование, 
из них выявлено 102 случая за-
болевания (25,4%) и у 53 паци-
ентов диагноз COVID-19 установ-
лен клинико-эпидемиологически.

В с е г о  п о  с о с т о я н и ю  н а 
10:00 28 апреля на амбулатор-
ном и стационарном лечении в 
Республике пребывает 4 065 паци-
ентов. С выздоровлением из боль-
ниц выписано 26 323 человека. За 
время действия режима повышен-
ной готовности зарегистрировано 
2 502 летальных случая.

Также за сутки выявлено 113 слу-
чаев пневмонии, это на 21 случай 
меньше, чем за прошедшие сутки. 
Из них госпитализированы 94 че-
ловека. Всего на лечении находят-
ся 1 448 пациентов с пневмони-
ями, 629 – на кислородной под-
держке (+ 34 за сутки).

По результатам проведенных 
236 исследований с помощью экс-
пресс-тестов было выявлено 62 па-
циента, ранее переболевших ко-
ронавирусной инфекцией. Все-
го с 18 марта 2021 года выявле-
но 1 373 пациента, ранее перебо-
левших COVID-19.

Отмечается, что на Украине по 
состоянию на утро среды, 28 апре-
ля, за сутки коронавирус обнару-
жили у 9 590 пациентов. Суточ-
ный показатель заболеваемости 
держится на высоком уровне.

Общее число заболевших на 
Украине достигло отметки в 
2 047 838 человек. За все время 
пандемии от коронавируса в стра-
не скончался 43 391 житель стра-
ны (+ 441 за сутки). С выздоров-
лением из лечебных учреждений 
выписано 20 062 пациента. 

За сутки на Украине выздоро-
вело рекордное количество чело-

век за все время пандемии. Сум-
марное количество выздоровев-
ших составляет 1 616 891 че-
ловек.

Отмечается, что на территории 
ДНР, временно подконтрольной 
Украине, за сутки 28 апреля выяв-
лено 811 случаев заболевания, все-
го 78 257 заболевших COVID-19. 
Из них 59 541 человек выздоро-
вел, 1 694 – умерли.

Всего в мире на утро 28 апреля 
зафиксировано 149 344 278 под-
твержденных случаев заболева-
ния коронавирусной инфекцией 
(+ 67 312 за сутки).

Министерство здравоохранения 
ДНР напоминает о важности со-
блюдения профилактических мер, 
а также санитарно-гигиенических 
рекомендаций: соблюдайте соци-
альную дистанцию, проветривайте 
помещения, чаще мойте руки, из-
бегайте мест большого скопления 
людей и надевайте маску в обще-
ственных местах.

Также продолжает свою работу 
горячая линия Министерства здра-
воохранения: 277 – с номеров со-
тового оператора «Феникс» или 
(062) 303-27-72 – со стационар-
ных телефонов.
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COVID-19 в Республике 
победили 26 323 человека

Турнир среди 
волевых и сильных

Алена Кирова

27 апреля в Донецке состоялось 
заключительное пленарное засе-
дание Молодежного парламен-
та ДНР I созыва, в ходе которо-
го были подведены итоги двух-
летней работы первых молодых 
парламентариев Республики.

В заседании приняли участие 
Председатель Народного Совета 
ДНР Владимир Бидёвка, Руково-
дитель ЦИ ОД «ДР» Алексей Му-
ратов, депутаты Народного Сове-
та ДНР, представители органов ис-
полнительной власти, обществен-
ных организаций и объединений.

Перед началом заседания моло-
дых политиков поприветствовал 
Владимир Бидёвка. Он высоко оце-
нил их вклад в развитие молодеж-
ного парламентаризма в Республи-
ке и добросовестную работу в ко-
митетах Народного Совета стра-
ны. Председатель НС ДНР под-
черкнул, что ребята личным при-
мером показали сверстникам, что 
можно активно участвовать в по-
литической и общественной жиз-
ни Республики: «Депутаты Моло-
дежного парламента внесли суще-
ственный вклад в развитие интегра-
ционных процессов с РФ. Эти де-
сять соглашений с региональными 
молодежными парламентами, кото-
рые вы подписали за два года, по 
сути, соединили между собой два 
молодых поколения».

 Владимир Бидёвка добавил, что 
парламентарии первого созыва 
представили сорок одно предло-
жение в законодательную базу 
ДНР: «Будем говорить откровен-
но: не все эти предложения вош-
ли в действующее законодатель-
ство, не все были приняты, но по-
рой в обсуждениях с вами на ко-
митетах, не принимая то или иное 
ваше предложение в чистом виде, 
мы находили в нем дополнитель-
ные идеи».

С напутственным словом к де-
путатам Молодежного парламента 
I созыва обратился Руководитель 
Центрального исполкома ОД «ДР» 
Алексей Муратов. Он напомнил 
молодым парламентариям о це-

лях и задачах их работы: «Два го-
да назад Глава ДНР инициировал 
создание Молодежного парламен-
та, чтобы наша молодежь имела 
возможность проявить и показать 
себя. Вы обязаны служить Респу-
блике и ее гражданам с такой же 
верностью и самоотдачей, с кото-
рой нашей Родине служат ребята 
на передовой. И только тогда ра-
бота парламентариев будет наде-
лена смыслом».

Также Алексей Муратов пожелал 
Молодежному парламенту II со-
зыва работать с большей эффек-
тивностью: «Деятельность депута-
тов Молодежного парламента I со-
зыва была отмечена множеством 
грамот и благодарностей. Поэто-

му желаю, чтобы второе поколе-
ние юных парламентариев пока-
зало еще большую эффективность 
своей работы, а количество прове-
денных ребятами масштабных ме-
роприятий превзошло число гра-
мот, которые сегодня были вру-
чены. Уверен, что у нашей целе-
устремленной молодежи все по-
лучится!»

Завершилось итоговое пленар-
ное заседание Молодежного пар-
ламента I созыва награждением: 
лучшие молодые парламентарии 
были отмечены Благодарностя-
ми Главы ДНР и Председателя 
Народного Совета ДНР за актив-
ную общественно-политическую 
деятельность.

Народная дружина провела 
открытый республиканский 
турнир по смешанным едино-
борствам MMA. 

Так, в субботу, 24 апреля, 
в поселке Новый Свет на базе 
спортивного комплекса «Энер-
гетик» 62 представителя из 
спортивных клубов Донецкой 
Народной Республики провери-
ли свою силу и ловкость в ве-
дении боя.

Турнир посетили почетные 
гости: Руководитель Централь-
ного исполкома Общественно-
го Движения «Донецкая Рес-
публика» Алексей Муратов, 
секретарь местного отделения 
ОД «ДР», глава администрации 
Старобешевского района Ни-
колай Михайлов и глава Но-
восветской поселковой адми-
нистрации Святослав Губин.

В соревнованиях приняли 
участие спортсмены в возрасте 
от 18 лет и старше. Регламент 
проведения поединков состоял 
из предварительного боя, по-
луфинала и финала с индиви-
дуальной экипировкой и до-
пуском от врача.

«Данное мероприятие, в пер-
вую очередь проводится для 
наших дружинников. Им пре-
доставляется возможность по-
казать, чему они научились на 
тренировках, и встретиться со 
спортсменами других клубов. 
В повседневной жизни данный 
вид спорта формирует опре-
деленный стержень, который 
вырабатывает волевые каче-
ства человека», – рассказал ис-
полняющий обязанности руко-
водителя Народной дружины 
Владимир Тараненко.

Как отметили организаторы, 
цель турнира – развитие люби-
тельского спорта и укрепле-
ние смешанных единоборств в 
Республике.

«Очень многие молодые лю-
ди Республики хотят занимать-
ся данным видом спорта, а мы 
способствуем этому и направ-
ляем их. В сегодняшнем тур-
нире участие принимают как 
новички, так и опытные спор-
тсмены, а победители нашего 
турнира смогут реализовывать 
себя на более высоком уров-
не, набравшись опыта», – от-
метили в Центральном штабе 
Народной дружины.

Победители открытого рес-
публиканского турнира были 
награждены грамотами, меда-
лями, кубками, а также поощ-
рительными призами.

Молодежный парламент – итоги работы
Молодежный парламент – по-

стоянно действующий обще-
ственный консультативно-со-
вещательный орган, цель кото-
рого – организация взаимодей-
ствия молодежи с органами зако-
нодательной и исполнительной 
власти, местного самоуправле-
ния в области разработки, при-
нятия и реализации норматив-
ных правовых актов, затрагива-
ющих права и законные интере-
сы молодежи. Первое пленарное 
заседание Молодежного парла-
мента состоялось 7 мая 2019 го-
да. В 2021 году истекает срок 
полномочий I созыва. В апреле 
в ДНР прошли выборы молодеж-
ных парламентариев II созыва.

СПРАВКА
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«Правомобиль» побывал 
в прифронитовом Дебальцево

График приема
в общественных приемных

с 30.04 по 06.05.2021

Ольга Ерёменко

Специалисты проекта ОД «ДР»
«Правомобиль» в  четверг , 
22 апреля, побывали в прифрон-
товом Дебальцево. Квалифици-
рованную правовую помощь по-
лучили 35 жителей города.

На вопросы граждан в этот раз 
отвечали нотариус Анна Белолип-
ская, а также представители адми-
нистрации города, Министерства 
строительства и ЖКХ, Миграци-
онной службы МВД ДНР, Мини-
стерства труда и социальной по-
литики и Управления Пенсион-
ного фонда.

Среди ключевых тем, интересу-
ющих пришедших на прием жи-
телей, – получение российского 
гражданства, оформление права 
собственности, начисление пен-
сий и выплата социальных посо-
бий. Кроме того, жителей интере-
совали вопросы восстановления 
разрушенного при обстрелах жи-
лья. Жители Дебальцево получи-
ли подробные разъяснения и от-
веты на заданные вопросы.

«Когда не знаешь, как разо-
браться с проблемой юридиче-

ского характера, выручает «Пра-
вомобиль». У меня были вопросы 
по теме оформления документов 
для получения российского па-
спорта, и я благодарна за предо-
ставленную детальную информа-
цию. Мне сегодня действительно 
очень помогли», – поделилась жи-
тельница города Юлия.

Как отметила советник руково-
дителя ЦИ ОД «ДР» Елена Радом-
ская, активисты организуют выез-

ды юристов и адвокатов исходя из 
обращений жителей.

«В Дебальцево мы стараемся при-
езжать как можно чаще для то-
го, чтобы в полной мере прокон-
сультировать жителей, ответив на 
все их вопросы. Непосредственно 
на приеме обращений поступило 
очень много. Я надеюсь, что мы 
ответили сегодня на все вопросы 
и смогли помочь людям», – отве-
тила она.

Ольга Ерёменко

Активисты Народного контро-
ля при Общественном Движении 
«Донецкая Республика» прове-
ли ряд общественных рейдов по 
контролю соблюдения правил 
торговли. По итогам проверок 
были выявлены значительные 
недочеты.

Так, в Ленинском районе До-
нецка проверяющие посетили ма-
газин «Дуэт». Здесь они обнару-
жили кондитерскую продукцию 
с истекшим сроком годности. 
Также проверяющие зафиксиро-
вали нарушение температурного 
режима хранения товаров. Кро-
ме этого, у продавцов отсутство-
вали медицинские книжки и акт 
государственной поверки весов, 
а оформление уголка покупателя 
не соответствует установленным 
стандартам.

При проверке магазина «Продук-
ты» проверяющими было выявлено 
нарушение товарного соседства – 
мясные изделия и полуфабрикаты 
находились в одном холодильном 
отсеке. Не на всех видах товаров 
есть ценники установленного об-
разца, а также владельцы не смог-
ли предоставить сертификаты ка-
чества на воду.

По факту обнаруженных нару-
шений проверяющими были со-
ставлены акты. Владельцам тор-
говых точек дан двухнедельный 
срок на устранение выявленных 
недостатков.

Проблемы с документацией бы-
ли зафиксированы проверяющими 

Шахтерского комитета Народно-
го контроля при проведении рей-
да в торговой точке «Продукто-
вый павильон». У предпринима-
телей не было сертификатов ка-
чества на колбасную продукцию 
и медицинской книжки продавца.

Кроме этого, активисты НК от-
реагировали на жалобу местного 
жителя о некорректном отноше-
нии продавца, а также завышение 
цен на бытовую химию в магази-
не «Веселка». 

В ходе общественного рейда 
подтвердился факт грубого об-
ращения продавца по отношению 
к покупателям. Владелец торго-
вой точки обязался принять ме-
ры в связи с некорректным пове-

дением сотрудника. Помимо это-
го, проверяющими были обнару-
жены другие значительные недо-
четы. Так, на прилавках было на-
рушено товарное соседство – бы-
товая химия находится на одной 
полке с овощами, отсутствует 
часть ценников на разные виды 
товаров, у владельцев нет жур-
нала регистрации температурно-
го режима холодильного обору-
дования и книги отзывов и пред-
ложений.

В течение десяти дней предпри-
ниматели должны устранить все 
обнаруженные недочеты. 

Отмечается, что жалоба на тор-
говую точку находится на особом 
контроле активистов НК.

Народные контролеры 
выявили нарушенияАмвросиевский р-н 05.05 Глава администрации Лызов И. В. 10.00-13.00

Горловка, 
Центрально-
Городской р-н

30.04 Глава администрации Приходько И. С. 10.00-13.00

05.05 Глава администрации Ставицкая А. А. 13.00-14.00

Горловка, 
Калини нский р-н 05.05 Депутат НС ДНР Ювко Л. А. 10.00-12.00

Горловка, 
Никитовский р-н 05.05 Депутат НС ДНР Тельных С. Л. 10.00-12.00

Донецк, 
Ворошиловский р-н

05.05 Депутат НС ДНР Перцев В. А. 10.00-12.00
06.05 Глава администрации Кулемзин А. В. 10.00-13.00

Донецк, 
Калининский р-н

05.05 Депутат НС ДНР Кульбацкая К. Ю. 10.00-12.00
06.05 Глава администрации Ткачук В. А. 13.00-15.00

Донецк, 
Ленинский р-н 05.05

Депутат НС ДНР Михайлова Ю. В. 10.00-12.00
Депутат НС ДНР Лепа Р. Н. 12.00-14.00

Донецк, 
Кировский р-н

05.05 Депутат НС ДНР Коваленко Н. Ю. 
10.00-12.00            

06.05 Депутат НС ДНР Ковтырин А. В.

Донецк, 
Куйбышевский р-н

05.05 Депутат НС ДНР  Билялов Р. А.
10.00-11.00

06.05 Депутат НС ДНР  Волкова Н. М.
Донецк, 
Пролетарский р-н 05.05 Депутат НС ДНР Абуков С. Н. 11.00-13.00

Зугрэс
05.05 Депутат НС ДНР Быкадоров А. В. 10.00-12.00
06.05 Глава администрации Гладких  Р. А. 10.00-13.00

Иловайск 05.05 Глава администрации Дудников Р. Г. 10.00-13.00

Макеевка, 
Горняцкий р-н 05.05

Депутат НС ДНР Королюк М. В. 08.00-10.00
Глава администрации Москвита О. Н. 10.00-12.00

Макеевка, 
Кировский р-н 05.05 Глава администрации Харлашка В. В. 10.00-11.00

Макеевка, 
Советский р-н 06.05 Депутат НС ДНР Богатова М. В. 10.00-12.00

Макеевка, 
Центрально-
Городской р-н

30.04
Глава администрации Меша В. Г. 10.00-12.00

06.05

Макеевка, 
Червоногвардейский 
р-н

30.04
Глава администрации Морозова В. В. 10.00-12.00

05.05

Новоазовский р-н
30.04 Глава администрации Моргун О. В.

10.00-13.00
06.05 Депутат НС ДНР Русанов В. А.

Снежное 30.04

Глава администрации Скворцов А. Н. 10.00-13.00
«Правомобиль» – оказание бесплатной 

правовой помощи населению – 
пгт Северный, ул. Минская, 30а 

(Северная поселковая администрация)
11.00-14.00

Старобешевский р-н 05.05 Депутат НС ДНР Березин Ф. Д. 12.00-14.00

Комсомольское
30.04 И.  о. главы администрации Винокуров Н. Н. 10.00-13.00
05.05 Депутат НС ДНР Дяговец А. П.

10.00-12.00
06.05 И.о. главы администрации Винокуров Н. Н.

Тельмановский р-н 06.05 Глава администрации Спинул А. С. 10.00-11.00
Харцызск 30.04 Глава администрации Жукова В. В. 10.00-13.00
Шахтерск 05.05 Депутат НС ДНР Андриенко В. Н. 10.00-12.00
Ясиноватая 05.05 Глава администрации Шевченко Д. С. 10.00-12.00

Доброй традицией ОД «ДР» 
и Народной дружины стала по-
мощь донецкому приюту для без-
домных животных «Пиф».

Так, во вторник, 27 апреля, ак-
тивисты привезли в приют кру-
пы и мясную продукцию для со-
бак, ветошь для вольеров. Но не 
только. В этот раз общественни-
ки помогли убрать огромную ку-
чу строительного мусора, который 
остался после ремонта в вольерах.

Как рассказала администратор 
приюта «Пиф» Юлия Небаба, пер-
сонал собственными силами не 
смог бы справиться с этой рабо-
той и поэтому пришлось обратить-
ся в ОД «ДР». «Мы обратились за 

помощью к ребятам, и они приеха-
ли при первой же возможности», – 
сообщила Юлия. «Пиф» часто об-
ращается к общественникам, а они 
помогают «хвостикам» по мере сил.

Юлия рассказала, что в «Пифе» 
сейчас обитает 800 собак, а это по-
стоянные расходы на питание и ле-
карства, а также на ремонтные ра-
боты. Она подчеркнула, что при-
ют может полноценно жить и ра-
ботать только благодаря волонтер-
ской помощи активистов. «В про-
шлый раз они нам помогли убрать 
территорию от снега. Часто при-
возят продукты, приезжают про-
сто погулять с собаками. Мы им 
очень за это благодарны», – резю-
мировала администратор.

Помощь «хвостикам» 
из приюта «Пиф»
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Андрей Захаров

На Украине продолжается по-
всеместная борьба со свободой 
слова. После закрытия 2 февра-
ля по решению СНБО трех оп-
позиционных нынешней власти 
телеканалов («112 Украина», 
NewsOne и ZIK) борьба с «ина-
комыслием» перешла в интер-
нет-пространство.

В субботу, 24 апреля, жители 
Незалежной, у которых была воз-
можность смотреть эти каналы на 
самом массовом видеохостинге 
YouTube, принадлежащем амери-
канской корпорации Google, обна-
ружили, что теперь их вещание за-
прещено на территории Украины.

В соответствии с нормой
При этом граждане всех осталь-

ных стран мира имеют свободный 
доступ к видеоматериалам оппо-
зиционных телеканалов. Это яв-
ляется прямым доказательством 
того, что они соответствуют нор-
мам YouTube.

На официальном сайте видеосо-
общества четко оговорены харак-
теристики материалов, которые 
запрещено размещать. Это роли-
ки сексуального характера, дис-
криминационные высказывания, 
оскорбления, угрозы, материа-
лы, нарушающие авторские пра-
ва, и т. д. И ни под одно из дан-
ных ограничений сюжеты укра-
инских телеканалов не попадают.

Следовательно, их запрет являет-
ся исключительно политическим 
решением. 

Празднуют победу
Представители украинской оп-

позиции отмечают, что власть мо-
жет смело праздновать неприкры-
тую расправу над свободой слова. 

Несмотря на то что во время из-
бирательной кампании Владимир 
Зеленский твердил о необходимо-
сти соблюдения и защиты демокра-
тических ценностей, сам он по ча-
сти гонений СМИ превзошел сво-
его предшественника.

Отметим, что до сих пор Интер-
нет во всем мире оставался неким 
островком свободы, И если бы ве-
щание телеканалов, к примеру, 
заблокировали в Америке, то это 
трактовалось бы как посягатель-
ство на свободу слова. Ведь это 

прямо запрещено первой поправ-
кой к конституции США. В слу-
чае с Украиной законность приня-
того решения никого не волнует.

По личной просьбе
Отметим, что разобраться с те-

леканалами и прекратить их веща-
ние в Интернете Владимир Зелен-
ский обещал лично.

«Продолжаем работать, чтобы на 
этих каналах можно было увидеть 
только телевизионную испыта-
тельную таблицу, а в Интернете, 
в частности на YouTube, они по-
лучили пожизненный бан», – за-
явил он еще 9 марта. По инфор-
мации украинских СМИ, после 
этого офис президента Украины 
едва ли не ежедневно отправлял 
письма в американское посоль-
ство и в администрацию YouTube 
с требованием «принять меры».

Частично их просьба была удов-
летворена, но не все вышло так 
радужно, как грезил в своих меч-
тах Зеленский. Пожизненного ба-

на опальные телевизионщики не 
получили. Для них ограничили 
лишь территорию распростране-
ния. При желании украинские зри-
тели могут смотреть запрещенные 
телеканалы в Интернете так же, 
как и пользоваться российской со-
циальной сетью «ВКонтакте», ис-
пользуя специальные программы-
анонимайзеры, к примеру, VPN.

А попытки ограничить любыми 
путями доступ к информации, как 
правило, приводят к обратной ре-
акции. Если зритель будет лишен, 
к примеру, канала «112 Украи-
на», то он будет вынужден ис-
кать альтернативу среди россий-
ских телеканалов. Здесь и выбор 
неограничен и никаких запретов 
со стороны руководства YouTube, 
будь то телеканал «Звезда» или 
«Россия 24». 

Более того, на видеохостинге 
продолжает работать «Перший 
незалежний» – альтернативный 
проект от журналистов закрытых 
каналов.

Радости не скрывают
Неужели руководство Украины 

не понимает, что ввести повсе-
местную жесткую цензуру в СМИ 
и монополию на преподнесение 
информации в современном ми-
ре невозможно? Наверняка пони-
мает. Тем не менее представите-
ли органов власти делают вид, что 
одержали очередную перемогу.

«Это важный шаг к признанию 
мирового сообщества борьбы 
Украины с информационным воз-
действием со стороны государ-
ства-агрессора. Благодарен спе-
циалистам платформы YouTube, 
обратили внимание на наше об-
ращение и решение СНБО Укра-
ины по телеканалам, которые нес-
ли угрозу национальной безопас-
ности Украины, поскольку они не 
являются СМИ или обычным ве-
щателем, а являются частью про-
пагандистской войны России про-
тив Украины», – написал министр 
информполитики Украины Алек-
сандр Ткаченко.

В свою очередь представители 
оппозиции и закрытых телекана-
лов отмечают, что власть Зелен-
ского довела страну до такой ката-
строфической ситуации, что боль-
ше не может позволить гражда-
нам Украины свободный доступ 
к информации. Это приведет лишь 
к усилению цензуры и внесудеб-
ным расправам над журналиста-
ми и неугодными СМИ.

Расправа над свободой слова

Шокин против Байдена – в поисках правды

Политологи прогнозируют, что Зеленскому в дальнейшем придет-
ся все больше полагаться на силовое подавление всякого сопротив-
ления и инакомыслия в стране. Эта его политика крайне деструк-
тивна. Сконцентрировав власть в одних руках, он фактически по-
ставил себя над законом, тем самым разрушая остатки тех ни-
чтожных достижений демократии, которые когда-то существо-
вали на Украине. Это предательство своей страны, предательство 
своего народа и уничтожение суверенитета государства, которым 
власть расплачивается за собственное существование.

ОТ РЕДАКЦИИ

Бывший генпрокурор Укра-
ины Виктор Шокин пытается 
восстановить справедливость, 
обратившись 23 апреля в Евро-
пейскую комиссию для призна-
ния незаконным его увольнения 
с должности в марте 2016 года.

По его словам, увольнение было 
незаконно инициировано нынеш-
ним президентом США Джо Бай-
деном (тогда – вице-президент 
США) и экс-президентом Украи-
ны Петром Порошенко. При этом 
Шокин требует ЕК наложить санк-
ции на Джо Байдена и Порошенко.

Как заявляет Шокин, Байден «на-
давил» на Порошенко с требовани-
ем о его отставке за то, что Ген-

прокуратура при нем расследовала 
дело фирмы Burisma, в наблюда-
тельный совет которой входил сын 
вице-президента Хантер Байден.

Он был топ-менеджером фир-
мы пять лет – с 2014 по 2019 го-
ды – несмотря на то, что не об-
ладал необходимой квалификаци-
ей. При этом занимаемая долж-
ность принесла Хантеру в общей 
сложности 4 миллиона долларов. 
Сам Байден-младший впослед-
ствии в своей книге написал, что 
все полученные в Украине день-
ги прокутил – потратил, спустив 
на алкоголь, наркотики и женщин.

Подтверждением версии Шокина 
являются записи диалога Байдена 
и Порошенко от 22 марта 2016 го-

да, где вице-премьер США пря-
мо говорит, что если на Украине 
будет новое правительство и но-
вый генпрокурор, то он будет го-
тов «к публичному подписанию 
обязательств на 1 миллиард дол-
ларов» в пользу Киева.

В ответ Порошенко утверждает, 
что это «чрезвычайно сильная мо-
тивация», и даже предлагает новую 
кандидатуру – тогдашнего лидера 
«Блока Петра Порошенко» Юрия 
Луценко. Через четыре дня Верхов-
ная рада проголосовала за отстав-
ку Шокина, и 3 апреля 2016 года 
он был уволен с должности.

Следует отметить, что на тот мо-
мент у Луценко не было ни юри-
дического образования, ни опы-

та работы в прокуратуре. По дей-
ствующему законодательству тогда 
генпрокурором мог быть гражда-
нин Украины, имеющий «высшее 
юридическое образование и стаж 
работы в области права не менее 
десяти лет». Но под давлением 
Порошенко депутаты внесли из-
менения в законодательство, от-
менив эти требования.

В перерывах между попытками 
добиться справедливости в деле 
своего увольнения Шокин обра-
тился в Книгу рекордов Гиннесса 
с просьбой признать его самым до-
рогим генпрокурором в мире, по-
тому как за него дали 1 миллиард 
долларов. Обращение пока оста-
ется без ответа.

Зачем киевский паяц 
звонил Путину

Уже неделю на Украине не 
утихает скандал, связанный 
с видеообращением президента 
Зеленского к Владимиру Пути-
ну, которое появилось в Сети ве-
чером 20 апреля накануне огла-
шения послания президента Рос-
сии Федеральному Собранию.

На видео насмерть перепуган-
ный Зе, обращаясь к россий-
скому коллеге, долго и путано 
говорил фактически ни о чем. 
Под конец он перешел на за-
прещенный на Украине русский 
язык и предложил Путину для 
«установления мира» встретить-
ся в «любой точке украинско-
го Донбасса, где идет война». 
Закончил свою речь Зеленский 
нацистским приветствием «Сла-
ва Украине». Даже украинские 
зрители отметили, что Зелен-
ский смотрелся как полуобмо-
рочная моська, которая, поджав 
хвост, из последних сил умудря-
ется лаять на слона.

Через два дня президент Рос-
сии прокомментировал это обра-
щение. «Если президент Зелен-
ский хочет начать восстановле-
ние российско-украинских от-
ношений, мы можем это толь-
ко приветствовать», – заявил 
Владимир Путин и подчеркнул, 
что готов принять его в Москве 
в любое удобное время. Но если 
Зеленский хочет говорить о си-
туации в Донбассе, то он дол-
жен встречаться с руководите-
лями ДНР и ЛНР. 

К Зеленскому также обрати-
лись лидеры Донецкой и Лу-
ганской Народных Республик.

«Мы вместе с Леонидом Ива-
новичем Пасечником готовы 
лично встретиться и предметно 
и профессионально пообщаться 
о ситуации и путях ее мирного 
урегулирования. Только на этот 
раз предлагаю вам не прятаться 
в кустах на второй линии оборо-
ны, а набраться смелости и до-
ехать до самых горячих точек. 
До района поселков Староми-
хайловка, Опытное, Веселое, до 
Зайцево и Александровки. При-
езжайте туда, посмотрите соб-
ственными глазами, что натво-
рили ваши войска, не знаю, под-
контрольны они вам или нет», – 
обратился к Зеленскому Денис 
Пушилин.

Предложения руководителей 
Республик Зеленский в катего-
рической форме отверг. 
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С верой в победу

Тамара Федоровна, 
75 лет
Мне вчера исполнилось 75 лет. 

Какие в нашем возрасте уже 
могут быть пикники и дачи? 
Это в молодости майские празд-
ники были как маленький отпуск, 
а сейчас уже не до того. Дети 
выросли, у внуков уже своя ком-
пания. Может, внуки и заскочат 
в гости стариков проведать, бу-
дет и у нас праздник. А так – пла-
нирую отмечать Пасху, в храм 
обязательно схожу.

Артем, 35 лет
Если честно, немного зави-

дую тем, у кого будут выходные 
дни. Но я на праздники как раз 
уезжаю в Россию. Буду ударно 
трудиться на благо моей семьи. 
Работаю строителем в Домоде-
дово. Если получится нормально 
заработать, то летом с семьей 
поедем на море. Расслабляться 
некогда, пока есть силы и рабо-
чее место, надо работать. А от-
дыхать, надеюсь, буду в старо-
сти в кругу детей и внуков.

Владислава, 18 лет
Практически с Нового года 

мечтаю выбраться с друзьями 
на природу, на родительскую 
дачу. Пока что погода особо не 
располагала к пикникам, но бу-
дем надеяться на лучшее. У нас 
в семье традиция: майские 
праздники встречать на приро-
де. До войны мы ездили весной 
на несколько дней в Святогорск. 
Сейчас выручает дача. Надеюсь, 
отдохнем, заодно и порядок 
там наведем.

Как вы планируете провести майские выходные?

В кукольный театр 
после обстрела

Илья, 20 лет
Я очень рад наступающим вы-

ходным дням. Конечно, хочется 
побездельничать дома, кино по-
смотреть или книжку хорошую 
почитать. Но, к сожалению, 
отдохнуть у меня не получит-
ся. Впереди очень ответствен-
ная сессия, надо серьезно к ней 
подготовиться. Отдыхать буду 
потом, когда на отлично сдам 
все экзамены. Считаю, что 
сейчас время учиться, потом 
в жизни будет легче.

НАШ ОПРОС

Алёна Кирова

В пятницу, 23 апреля, по 
инициативе ОД «ДР» в рам-
ках проекта «Яркое детство» 
40 детей – учеников началь-
ной школы – из прифронто-
вого поселка Александровка 
Петровского района Донецка 
посетили Донецкий респуб-
ликанский академический те-
атр кукол.

Ольга Арутинова, директор ку-
кольного театра, рассказала, что 
коллективу театра всегда прият-
но работать с ОД «ДР» в рамках 
детских проектов: «Это всегда 
безграничные положительные 
эмоции. Потому что отдачу от 
детского зрителя максимально 
можно получить именно в рам-
ках таких проектов, когда мы 
помогаем детям из прифрон-
товых районов, когда в рамках 

«Яркого детства» мы выезжа-
ем в детские дома, в интерна-
ты. Мы всегда рады дарить свое 
творчество детям».

Юные зрители посмотрели 
спектакль «Считаю до пяти». 
Ребята отдохнули, получили яр-
кие впечатления, что очень важ-
но для жителей прифронтово-
го поселка.

Константин Чалый, глава адми-
нистрации Александровки, под-
черкнул ценность таких меро-
приятий: «Как раз у нас сегод-
ня был обстрел, детки напуганы 
и для них это представление – 
большая отдушина, чтобы вос-
становиться. Поэтому большое 
спасибо ОД «ДР» за возмож-
ность посетить наш замечатель-
ный кукольный театр. Дети всег-
да возвращаются впечатленны-
ми – после каждой поездки по-
селок гудит. И низкий поклон 
от родителей».

Алёна Кирова

VIII Открытый мини-мара-
фон «Новый город – Новая 
жизнь» для людей с ограничен-
ными физическими возможно-
стями прошел в Донецке. 

В субботу, 24 апреля, более 
50 инвалидов-колясочников при-
няли участие в состязаниях, ор-
ганизованных городской ор-
ганизацией инвалидов «Новая 
жизнь», Общественным Дви-
жением «Донецкая Республи-
ка» и благотворительным фон-
дом «Рука помощи».

Марафон среди людей с огра-
ниченными физическими воз-
можностями проводится еже-
годно с 2014 года. 

В этом году на беговых дорож-
ках РСК «Олимпийский» прове-
рили свои силы представители 
из Горловки, Макеевки, Тореза, 
Снежного и Донецка. Соревно-
вания проходили в два этапа: 
участники проходили дистан-
цию с расстоянием в 2 и 4 ки-
лометра.

«Наш марафон для многих ре-
бят становится дорогой в боль-
шие соревнования. Они уверен-
но побеждают в международных 
марафонах. Довольно часто ез-
дят в Крым представлять До-
нецкую Народную Республику 
на соревнованиях инвалидов-ко-
лясочников», – сказал председа-
тель правления Донецкого обще-
ства инвалидов «Новая жизнь» 
Ярослав Лисобей.

Победители и призеры сорев-
нований были награждены куб-
ками, медалями и грамотами.

Также на базе Донецкого Рес-
публиканского адаптивного цен-

тра физической культуры и спор-
та прошел чемпионат ДНР по 
шашкам среди спортсменов 
с ограниченными возможностя-
ми здоровья. 

В состязании приняли участие 
37 человек с различными нару-
шениями физического здоровья.
По итогу чемпионата состоялось 

награждение победителей почет-
ными грамотами и медалями. 

В абсолютном первенстве от-
личились макеевчане Констан-
тин и Владислав Сухоруко-
вы, завоевав I и III место со-
ответственно, II место в битве 
умов взял дончанин Андрей Ку-
рилов.

 У меня выходных не бу-
дет, буду работать – 44,44%.
 Займусь домашними де-

лами – 27,78%.
  Поеду на дачу или вы-

берусь за город на пикник – 
22,22%.
  Буду лежать дома на 

диване и смотреть телеви-
зор – 5,56%.


